

Los médicos cubanos siguen cosechando el reconocimiento internacional



Por: María Josefina Arce.

La campaña que desarrolla Estados Unidos contra la ayuda médica cubana se desmorona cada día. Sus intentos para que terceras naciones prescindan del servicio de los cooperantes del archipiélago se estrella contra su alta profesionalidad, ética y los resultados de su abnegado trabajo.

Los médicos cubanos han sido objeto de múltiples reconocimientos de otros países y de organismos regionales, pero además han sido solicitados por otros pueblos como es el caso de Jamaica, que pidió que más de estos especialistas se incorporaran a la atención sanitaria en ese estado caribeño.

En los últimos días el Instituto Nacional de Calidad Sanitaria otorgó al Hospital Cubano de Dukhan, en Qatar, dos importantes distinciones. El primero es el Premio Anual Estrellas de Excelencia por alcanzar la excelencia en la calidad de la salud y la seguridad del paciente.

El segundo es un un reconocimiento al equipo de profilaxis de trombosis venosa, por el compromiso continuo, la dedicación y el trabajo arduo, con una contribución que está haciendo una diferencia en ese

Estado árabe.

Ambos premios se otorgan anualmente por el Ministerio de Salud qatarí y optan por ellos todos los hospitales del país.

Los lauros se suman a los numerosos que el Hospital Cubano de Dukhan ha estado recibiendo desde su fundación en 2012, y que lo han convertido en una joya de los servicios médicos del área, según los medios de prensa y las autoridades de salud de Qatar.

La institución, que se ha convertido en un centro de referencia, cuenta con un plantel de profesionales de la Mayor de las Antillas cercano a los 500, entre doctores, enfermeros y técnicos de la salud, e incluye 30 servicios médicos.

Las distinciones recibidas en Qatar se añaden a la larga lista de reconocimientos que a lo largo de décadas han recibido los cooperantes cubanos de la salud.

Hace unos meses la asociación mexicana Una Torre de Ayuda otorgó el Premio al Mérito Social al Contingente Internacional de Médicos Especializados en el Enfrentamiento de Desastres y Graves Epidemias Henry Reeve, de Cuba.

En el 2017 la OMS, Organización Mundial de la Salud, concedió el Premio Memorial Lee Jong- wood a la Brigada Henry Reeve en reconocimiento al trabajo frente a desastres naturales y epidemias graves.

De hecho la labor de los médicos cubanos fue vital en el enfrentamiento a la epidemia del ébola que en 2014 se desató en Africa Occidental. Cuba fue la primera nación en responder al llamado de ayuda de la OMS.

Estos son solo algunos ejemplos del agradecimiento que despierta a nivel internacional la abnegada ayuda que en diversas regiones del planeta brindan los cooperantes cubanos, que con su rápida respuesta y total abnegación han salvado millones de vidas.

No es casual que los ciudadanos de Brasil, Bolivia y Ecuador desprovistos ahora de esa asistencia, a causa de la persecución de Estados Unidos y el servilismo de los actuales gobiernos de esas naciones, hayan lamentado profundamente la partida de los cubanos y les hayan pedido que no se marcharan.

Los cooperantes cubanos son defensores de la vida y sus misiones en otros territorios se limita a mejorar los índices sanitarios y a brindar atención a quienes en muchos casos nunca la habían recibido.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/209236-los-medicos-cubanos-siguen-cosechando-el-reconocimiento-internacional>



Radio Habana Cuba